



**Nombre de alumnos: Margarita flores
cruz**

**Nombre del profesor: Manuela Jiménez
Nery**

**Nombre del trabajo: La ciudad: Teoría y
Metodología**

Materia: Trabajo Social En México

Grado: 6to

Grupo: Único

Pichucalco, Chiapas a 29 de Junio 2020.

La ciudad: Teoría y metodología

historia

La historia de trabajo social en México es un largo trayecto, es indispensable realizar tareas conjuntas y continuas que busquen unir, coordinar, multiplicar y difundir los esfuerzos académicos y profesionales orientados a sistematizar la larga, fructífera y compleja trayectoria de la profesión en México .

y

La aparición del trabajo social y su desarrollo como quehacer profesional están íntimamente relacionados con el proceso de avance y retroceso económico-político en las diversas sociedades, a partir del último tercio del siglo XX y ante la creciente complejidad de las situaciones, surge la necesidad estatal de crear una novedosa forma de acción social que contara con una mayor consistencia teórica-metodológica

según

Según Ezequiel Ander Egg, el trabajo social se define como, "un modo de acción social que supera los enfoques y la concepción asistencialista y pretende ser una respuesta alternativa a la problemática social

aporte de
Lefebvre

Al estudiar el espacio urbano fueron analizando como, un producto social, político e ideológico, es decir, un producto histórico, también parte de una concepción de lo urbano, en la cual se encuentran estrechamente vinculados tres elementos, el espacio, la cotidianidad y la reproducción capitalista de las relaciones sociales (Lezama

periodo cardenista

La llamada etapa cardenista abarca de 1934 a 1940 y constituye el periodo en el que se concretiza la mayoría de programa inspirado en los ideales del constituyente de 1917, el gobierno cardenista se caracterizó por la aplicación de orientación social que marcaron un parteaguas en la historia de post-revolucionaria de México

quien fue Henri Lefebvre

Filósofo francés, se consagró a la sociología, la geografía y al materialismo histórico en general, influenciado por el pensamiento de Karl Marx, forma parte de los primeros intelectuales que difundieron en Francia el estudio del marxismo, está considerado como uno de los padres del movimiento que condujo a la revolución de mayo 1968 e inspiró a toda una corriente de pensamiento progresiva

trabajo social

Surge la carrera de trabajo social en nuestro país y lo hace desde el periodo de 1951 hasta 1993, es importante mencionar que el desarrollo histórico del trabajo social ha sido complejo y contradictorio, ya que no podemos analizar y comprender al trabajo social sin tomar en cuenta los problemas sociales, económicos y políticos